
 

 

□ 題 字  前田 吉彦 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  前田 吉彦
□ 副会長  安藤 重広
□ 幹 事  林  隆行
会報委員長 近藤 祐司

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1807 回 例会 9 月 5 日（土） 
岐阜長良川ロータリークラブ 
合同例会 
（例会変更９日→５日） 
 
担当：会長・幹事 

 

本日の予定 

第 1808 回 例会 9 月 16 日（水）

クラブフォーラム 
１００万＄ 
 
 
担当：社会奉仕委員会 

 

次回の予定 

第 1809 回 例会 9 月 23 日（水）

早朝例会 
 
 
 
担当：プログラム委員会 

 

9 月 基本教育と識字率向上 ロータリーの友月間                         

2020－2021
No.1808
20.9.16

会長挨拶【前田 吉彦 会長】 
                      

 皆さま、こんばんは。岐阜北ロータリークラ

ブの本年度会長の前田でございます。どうぞよ

ろしくお願いいたします。 
冒頭で、この場をお借りして、過日のGTM と

A グループ合同例会にご協力いただきましたこ

と、お礼を申し上げます。ご存じのように、岐

阜北ロータリークラブがホスト役を務めさせて

いただきました。永瀬 AG をはじめ松野実行委

員長の判断で、ウィズコロナによる感染予防の

ために苦渋の選択でZOOMでの会議となりまし

た。なおかつ、この新たな試みを２６３０地区

で最初に行いましたので、本当に大変な労力と

気苦労のなかで無事終了することができまし

た。一重に A グループの５クラブの皆さまに支

援いただけた結果と思っております。 

会長挨拶 続き 
                      

その中でも、岐阜長良川ロータリークラブの

皆さまが、同時刻にこのグランドホテルで開催

していただけましたことは、ホスト役としては

安心して開催できる一要因でした。とても感謝

しております。松野実行委員長が会議を終了し

たときに見せた安堵した顔は一生忘れられない

かもしれません。初めての試みであったことで、

様々なご不便をおかけしつつもロータリーの会

議の手法として ZOOM を取り入れたことは、今

年のテーマである「新たな扉を開く」がある意

味で実践できたと思っております。 
実際にZOOMにて開催して実感したことがあ

ります。ZOOM 会議は一つの会議手法でとても

優れたものではありますが、やはり、ロータリ

アン同士の友情を深めるにはリアルにお会いし

て友情を深めるのが一番と思っております。皆

さまもお感じになったのではないでしょうか。

ウィズコロナでの無念さが、本日、この会場に

入って、少し晴れた気がします。 
今日は、楽しみにしていました岐阜長良川 

RC さんとの合同夜間例会です。岐阜長良川 RC 
辻会長をはじめ役員の皆さま、本日のご準備を

頂けましたロータリアンの皆さまと、一年ぶり

の友情を深められることを感謝しております。 
 本日はよろしくお願いいたします。 



 

 

例会行事 続き 
                     

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                      

例会行事 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告                  
                      

会員数：38 名 
出席数：24／38 名 
出席率：63.16％ 
欠席者：14 名（出席免除 0 名 63.16％） 

・岐阜北ロータリークラブ・岐阜長良川ロータ

リークラブ夜間合同例会 

日 時：令和２年９月５日（土） 

会 場：岐阜グランドホテル 

ホスト：岐阜長良川ロータリークラブ 

次回例会のご案内 
                      
第１８０９ 回 例会 ９月２３日（水） 
早朝例会 
 
担当：プログラム委員会 

会報・広報 ９月担当 中野直人

懇親会 乾杯挨拶 

西垣 康紀 直前会長 

前田 吉彦：本日はよろしくお願いいたします。

先日のGTM・A グループ合同例会

ではお世話になりました。 
林  隆行：同上 
永瀬  章：先日のGTM・ガバナー公式訪問は

お世話になりました。また、本日

の夜間合同例会お世話になりま

す。 
山口 八郎：合同例会よろしくお願いします。 
小泉 宣昭：合同例会よろしくお願いします。 
原尾  勝：本日の合同例会ご苦労さまです。

よろしくお願いします。 
川崎 賢二：今日はよろしくお願いします。 
渡辺 俊介：よろしくお願いいたします。 

アトラクション 

マリンバとパーカッションの演奏 

閉会の挨拶 前田 吉彦 会長 


